

## Bienenhotels basteln

Am ersten Tag der Schulwoche versammelten sich in A07 18 Teilnehmer aus der Unter- und Mittelstufe Mariengardens unter der Leitung von Frau Dyballa und Frau Nauendorf. Ihr Ziel: Ein Zuhause für Bienen anzulegen. Dazu mussten zuerst einmal die mitgebrachten Konservendosen gesäubert



werden, welche die Basis der Insektenhotels bilden sollten.

Des Weiteren wartete auf die motivierte Gruppe eine Überraschung, denn zur Inspiration und zum besseren Verständnis des natürlichen Lebensraums von Insekten stand für sie ein Besuch im Burloer Venn an. Um 10:45 begaben sich die Teilnehmer zu Fuß auf den Weg, um das Venn zu erkunden. Dazu hatten sie sich zuvor Fragen aufgeschrieben, wie z.B. welche Materialien am besten

geeignet sein könnten, um ihr Projekt zu vervollständigen oder wie Insektenhotels zur Biodiversität beitragen. Anschließend machten sie sich in der Schule daran, die Dosen mit frischem Eifer anzumalen.

Donnerstagsmorgens startete die Gruppe zusätzlich zum Streichen der Dosen mit der Herstellung von Samenbomben für den Garten. Danach war noch mehr handwerkliches Geschick gefragt: Die „Holzhäuschen“, die mit verschiedenen Materialien ausgestattet werden sollten, mussten erst einmal zusammengebaut werden. Am Ende der Schulwoche sind viele hübsche Bienenhotels entstanden, die entweder in der Schule aufgehängt werden oder von den Bastlern mit nach Hause genommen werden dürfen, es ist sogar ein eventueller Verkauf im Forum geplant, wo die nützlichen Kunstwerke erworben werden können.



Josefine Winkler, 10b

